



東広島市立黒瀬中学校 学校だより

前向き

令和8年12月号



「鉄脚 DASH～最後まで走り抜け～」－持久走・駅伝大会を行いました－

11月28日(金)

1・2年生が広島国際大学陸上競技場で持久走・駅伝大会を行いました。天候に恵まれ、青空の下で力いっぱい走り抜けました。今年のスローガンは



「鉄脚 DASH～最後まで走り抜け～」です。まず持久走、続いて駅伝の部を行いました。総割りの行事としては今年度最後となり、どの団も一生懸命仲間を応援し合う姿が見られました。熱戦の末、総合優勝したのは赤団です。挑戦する姿勢や仲間を思う心が育った一日となりました。

学校づくりの中心に！ 一生徒会役員選挙を行いました－



12月2日(火) 生徒会役員選挙を行いました。会長をはじめとする執行部4名と、各生徒委員会をまとめた委員長6名が選出されました。立候補者はそれぞれの思いを真剣に語り、投票では全校生徒一人一人が責任をもって一票を投じる姿が見られました。新しい生徒会長には谷本大翔さん、副会長には網墓地佳奈さんが決まりました。よりよい学校づくりに向けて、これからリーダーシップを発揮してほしいと思います。

修学旅行で楽しい思い出をつくりました



1組



2組



3組



4組



12月10日(水)から3日間、2年生が東京方面へ修学旅行に行きました。

上野公園、国会議事堂、ディズニーアカデミー、東京ディズニーランド、浅草、東京スカイツリーなどを見学し、歴史・文化・社会について学びました。また、これらの活動を通して、広い視野をもつことの大切さを学ぶとともに、集団生活の中で友達との交流を深め、学級・学年としての団結力や協調性を高めました。仲間とともに過ごした3日間は、楽しい思い出がたくさん詰まった、かけがえのない時間となりました。今回の経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



花いっぱいの春を目指して 一みどり大好き活動を行いましたー



12月4日(木)、美化緑化委員会を中心に、有志ボランティアとして参加した部活動の生徒たちが「みどり大好き活動」に取り組みました。各部がプランターに700株のすみれを植え付けました。これらの花は、3月の卒業式や4月の入学式で花道を彩る予定です。季節の花に囲まれた学校環境づくりに貢献しました。

箏の授業を行いました

1年生は、音楽科の学習の一環として、各クラス4回ずつ箏（こと）の授業を行いました。講師に尼子結衣先生をお招きし、基本的な構え方や弾き方を教えていただきました。「さくらさくら」の演奏にも挑戦し、最初は音を出すのに苦戦していた生徒も、回を重ねるごとに上達しました。美しい音色を感じながら日本の伝統文化に親しみました。



表彰伝達



パンス ソフトテニス 大会	女子の部	第2位	成川麗來 上川にころ
		第3位	平岡愛夏 古岡美咲
		第3位	久保田希実 城陽夏乃
第33回広島県中学校 英語暗唱・弁論大会	3年生の部	第2位	杉本莉央
校内 POP コンテスト	3学年の部	最優秀賞	野上暁
	2学年の部	最優秀賞	藤田紗菜
	1学年の部	最優秀賞	永濱美羽



今後の行事予定



1月						
7	水	冬休み明け集会 部活動休養日	21	水	PTA あいさつ運動 (1-1)	
13	火	諸費振替日			部活動休養日	
14	水	PTA あいさつ運動 (1-1)	23	金	ディベート学習 (1年)	
		第3回習熟度テスト (1・2年) 部活動休養日	24	土	市新人駅伝大会 HIGASHIHIROSHIMA「少年の主張」	
20	火	後期期末試験 (3年 ~22日)	28	水	PTA あいさつ運動 (1-2)	
					部活動休養日	

【相談窓口】 ご遠慮なくご相談ください

- | | | | |
|----------------------|------------------|-----------------------------|-------------|
| 体罰・セクハラ・教育相談 | … 竹添裕美 (教頭) | 岡 真吾 (生徒指導主事) | 大石純子 (養護教諭) |
| SSR (あおぞら) 担当 | … 胡田浩佐 (不登校等支援員) | 安田佳子 (心のサポーター) | |
| SC (スクール・カウンセラー) | … 片山範子 | 1月の相談日 (7・14・28) | |
| SSW (スクール・ソーシャルワーカー) | … 三宅奈美江 | 1月の相談日 (7・8・14・15・21・29・30) | |

黒瀬中学校ホームページはこちら

